

Ibagué, 26 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 880

## Alcaldía superó las 150.000 personas vacunadas contra la fiebre amarilla en Ibagué

*Desde la alerta emitida el primero noviembre de 2024, con intensificación de las acciones y estrategias desde el mes anterior, cuando se declaró la emergencia sanitaria en la ciudad.*

Tras el primer caso confirmado de fiebre amarilla, la Administración Municipal no ha ahorrado esfuerzos para garantizar la vacunación de toda la población, con puntos fijos en sitios estratégicos, centros de salud, las IPS, vacunación ‘casa a casa’ en la comuna Dos y distintos conjuntos residenciales.

*“Seguimos con los puntos fijos de vacunación y también con nuestra estrategia puerta a puerta con nuestros vacunadores; por eso, llegamos a las más de 150.000 personas vacunadas, que le han dicho sí a proteger su vida”,* dijo Liliana Ospina, secretaria de Salud Municipal.

Hasta la fecha, en Ibagué solo se ha confirmado un caso de fiebre amarilla. Sin embargo, 12 personas que contrajeron la enfermedad en otros municipios del Tolima y fallecieron en la capital del Departamento.

La Administración Municipal avanza en la implementación de estrategias de salud pública, como las jornadas puerta a puerta, con el objetivo de llevar la vacunación contra la fiebre amarilla directamente a los hogares.